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A Barátság következő száma 2023. szeptember 15-én jelenik meg.

In der Juniausgabe stellen wir im Ausblick über die Abschlussfeier in 
den Schulen vor, wie das Schuljahr 2022/23 in den Nationalitäten-Bil-
dungseinrichtungen in Nézsa, in Budapest, in Baja und in Gyula ge-
schlossen wurde. Wir gratulieren den mit dem Preis Pro Cultura Mino-
ritatum Hungariae Ausgezeichneten, die den Preis am 19. Mai erhalten 
haben. Die 13 Ausgezeichneten würdigen wir kurz. Das HOSIG, das 
kroatische Schulzentrum in Budapest wurde vor 30 Jahren gegründet, 
die Direktorin des Schulzentrums Anna Gojtán stellt die relevante Ar-
beit in der Bildungseinrichtung vom Kindergarten bis zum Abitur vor. 
In der Rubrik JUBILÄUM erinnern wir uns an den Bühnenautor Imre 
Madách. der „Die Tragödie des Menschen“ geschrieben hat, sowie dar-
an, dass die heutige Hauptstadt Budapest vor 150 Jahren durch die Ver-
einigung von Pest, Buda und Óbuda entstand. In der damaligen Presse 
wurde dieses Ereignis als „Zwangsehe“ bezeichnet: Herr Buda bat um 
die Hand von Fräulein Pest! In der Rubrik BÜCHER veröffentlichen 
wir Ausschnitte aus dem neuesten Band des kroatischen Schriftstellers 
und Journalisten József Mihovics mit dem Titel „Eine Fülle nostalgi-
sche Geschichten“ über die Sehenswürdigkeiten von Kroatien, sowie 
Ausschnitte aus dem Band von Gabriella Péhl mit dem Titel „Es ist in 
unserem Blut“. Die Juniausgabe schließen wir mit leichten Sommer-Re-
zepten. Die nächste Ausgabe der Zeitschrift „Barátság“ erscheint am 
15. September.

In our June issue, we show you how the 2022/23 school year ended in 
the nationality educational institutions of Nézsa, Budapest, Baja and 
Gyula. Congratulations to this year’s winners of Pro Cultura Minori-
tatum Hungariae, who received the award on the 19th of May and we 
briefly praise the 13 awardees. HOSIG, the Croatian School Center in 
Budapest is 30 years old, and director Anna Gojtán presents the mean-
ingful work in the institution from kindergarten to graduation. In our 
ANNIVERSARY column, we commemorate two anniversaries: Imre 
Madács, the author of The Tragedy of Man, was born 200 years ago, 
and Budapest was created 150 years ago following the unification of 
Pest, Buda and Óbuda. At that time the event was called in the press 
a „forced marriage”: Mr. Buda proposed to Miss Pest! In our BOOKS 
section, we publish details from the latest book by Croatian writer and 
journalist József Mihovics titled “A Sea of Nostalgic Stories” about the 
sights of Croatia and then we publish details from Gabriella Péhl’s 
publication “It’s in our Blood”. We close our June issue with light sum-
mer food recipes. The next issue of Barátság will be published on the 
15th of September.
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